
資料１ 

令和２年度第２回都市機能の整った快適なまち推進懇話会概要 

 

                      日 時 令和２年９月１８日（金） 

                                午後２時～４時 

                      場 所 逗子市役所５階第３会議室 

 

 ・議題 

  （１）都市機能の整った快適なまち推進プランの策定について 

  （２）その他 

 

 ・出席者 

   佐藤晴大座長 武藤浩二副座長 

   長坂祐司メンバー 堀川ノブエメンバー 石井達郎メンバー 阿部陽三メンバー 

   仁科英子メンバー 雲林隆継メンバー  須田正二メンバー 

 

 ・欠席者 

   松井一成メンバー 

 

 ・事務局 

   芳垣環境都市部担当部長  須田環境都市部次長  津田都市整備課副主幹 

   香山都市整備課副主幹  津金都市整備課主事 

 

 ・傍聴者 ０名 

 

 ・記録者 津金主事 
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１．開会  

事務局より、第１回都市機能の整った快適なまち推進懇話会の開催を宣言した。  

 

２．メンバー紹介  

出席メンバー及び事務局の自己紹介を行った。 

  

３.議題 

 （１）都市機能の整った快適なまち推進プランの策定について 

事務局より配布資料（資料２～３）に基づき、説明を行った。 

 （質疑応答・意見） 

 【武藤副座長(事前意見)】資料３ ６ページ 2-1 公共施設の統廃合・再編・長寿命化の内

容を体系を統一するためにアクション内容へ記載してほしい。 

  また、県道 24号線の渋滞対策とがけ崩れ注意対策については、喫緊の課題であるため、

できる範囲でプランの中に位置付けをしてもらいたい。 

 【事務局】公共施設の統廃合・再編・長寿命化の内容については、アクション内容に記載

をする。県道 24 号線の渋滞対策とがけ崩れ注意対策についても、都市機能における重

要な問題であると認識しているため、追記する。 

 【阿部メンバー】リーディング事業（市営住宅整備事業、JR 東逗子駅前用地活用事業）

は最優先とするもので、変更できないとのことだが、現在はリーディング事業よりも崖

崩れ対策や避難方法等、重要な課題があると思われるため、リーディング事業を最優先

課題と決まってしまっていると議論の余地がない。 

 【武藤副座長】計画の実現に向けて、リーディング事業２つと重点事業２つしか進捗管理

を行わないのか。このプランは本懇話会で議論したアクションの内容について進捗管

理をしていきたい。第３章の位置づけが分からない。 

 【事務局】リーディング事業は、総合計画に位置づけられており、市として進めなければ

いけない事業がこの２つとして考えられていたため、現時点では変更できない。ただし、

計画の構成については組み直すことを検討する。 
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 【石井メンバー】現在、神奈川県で土砂災害特別警戒区域の指定を行っていると聞いてい

るが、公道に面したところや海岸沿い等、指定に含まれていない箇所がある。各住民協

で防災マップを作成しているところなので、それを活用してもらいたい。 

 【事務局】アクション内容に道路沿いのがけ崩れ対策を加える予定だが、その内容に、住

民協と連携していくことを明記することを検討する。 

 【石井メンバー】それぞれの事業に対して、プランに位置付けて進捗管理するためには、

事業の内容についても議論したほうがいいのではないか。 

【事務局】ほとんどの事業については、それぞれ計画があり、その計画に基づいて事業を

進めている。今回策定する計画は、都市機能の整った快適なまちという、幅広い分野の

ものであるため、どのような事業が必要かを挙げて、その事業の計画に基づき、どのよ

うな方向性で持っていくべきなのかということが必要な内容である。 

【長坂メンバー】細部については個別計画を進めていった上で、市民から意見が出てくる

と思われるので、その際に取り上げていけばよいと思われる。計画策定時には基本的な

部分を確認し合えばいいのではないか。 

【佐藤座長】それぞれの事業で計画を進めているものがあれば、関連計画として計画名等

を明記してもいいのでは。 

【阿部メンバー】４つの基本目標の中に土地の利活用とあるが、JR 東逗子駅前用地活用

事業しかないことに違和感がある。 

【事務局】計画の構成について組み直すことを検討する。 

 

（３）その他 

【事務局】次回は 11 月を予定しているが、大きく構成を変える予定なので、10 月末くら

いを目途に案をメンバーに送りたいと考えている。 


